

Buena práctica nº 5	
Título	City Pirates
Autor / Nombre de la institución (organización)	SIDFOOT
Tipo de buena práctica	Project
Lugar	Amberes, Bélgica.
Fecha de inicio / Fecha de finalización	2012
Grupo destinatario de alumnos	Niños, niñas y jóvenes entre los 5 y los 18 años que se encuentran en Merksem, Linkeroever, Luchtbal, Deurne y Dam (áreas de Amberes que son conocidas por la pobreza, el desempleo y el narcotráfico).
Instituciones implicadas	Sidfoot (el fútbol comunitario impulsa la inclusión social en barrios desfavorecidos) y cofinanciado por el Programa Erasmus + de la Unión Europea.
Objetivos	<ul style="list-style-type: none"> • Asegurarse de que los hijos de los jóvenes participantes no necesiten la asistencia que necesitan los jóvenes actuales. • Ayudar a los jóvenes participantes a prepararse para la vida y darles las lecciones de vida y la estructura que extrañan mediante el fútbol.
Descripción	<p>Este proyecto tiene como principal creencia que el fútbol puede cambiar el mundo. Por esta razón City Pirates está activo en cinco áreas complejas (Merksem, Linkeroever, Luchtbal, Deurne y Dam). áreas que son conocidas por la pobreza, el desempleo y el narcotráfico. Los niños y jóvenes que crecen en estas áreas son vulnerables y, a menudo, están conectados a las calles.</p> <p>Actualmente City Pirates llega a 1.300 piratas de forma estructural de entre 5 y 18 años, chicos y chicas, de 100</p>

nacionalidades. Lo que les une en primer lugar es el amor por el juego. A la vez, la organización cuenta con un equipo de 6 trabajadores sociales.

Este proyecto tiene la finalidad de ofrecer a los jóvenes un lugar seguro donde puedan ser quienes quieran ser usando el fútbol como herramienta acompañado de confianza, una cálida acogida y la estructura que necesitan. Aunque los jóvenes tienen el sueño de convertirse en un jugador de fútbol profesional, hay que ser realistas y ser conscientes que la mayoría de ellos no llegarán a un nivel profesional. Por esta razón, la organización se pone en contacto con sus colegios, hace un seguimiento de sus resultados y los jóvenes reciben ayuda con los deberes en el club. Este proyecto, por lo tanto, tiene a los resultados escolares como la principal meta.

Basándose en la confianza que se construye a través del fútbol City Pirates puede visitar a los jugadores en su casa. Durante dicha visita los padres hacen preguntas sobre la administración, la búsqueda de empleo mediación de deudas, los resultados escolares de sus hijos, la violencia.

Debido al contexto vulnerable y complejo en el que crecen los jóvenes, City Pirates trata de ayudar a los padres en su pedagogía.

El programa viene acompañado otros talleres de competencia como la adquisición de habilidades digitales (Digitale Wolven), talleres de música y danza en su River Side Studio, asistencia para encontrar un trabajo (de estudiante), limpieza del vecindario, organización de proyectos europeos Erasmus+, y están presentes activamente en las plazas públicas en varios barrios.

En conclusión, esta buena práctica nos demuestra que el fútbol conecta. Por lo que este programa valora el fútbol como un gran “producto” para combinar con el trabajo social y compartir su trabajo/historia a una junta directiva/gobierno público. City Pirates comenzó como un proyecto piloto y ahora está creciendo hacia un proyecto modelo.

**Enlace a la fuente
(si está disponible)**

<https://best.practices.sidfoot.eu/portfolio-item/city-pirates/>